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因大选联盟势头及正副总统搭档仍动态
【本报讯】佐科维总统提醒

其志愿者组织及会员们在2024
年大选来临之前，大家最好专
注于工作，当前大选的联盟势
头及正副总统搭档也未确定。

佐科维总统于7月15日
出席在西爪省茂物市举行的
佐科维普罗志愿者活动。他
在发表演讲时表示：“如果我
被拉到哪里都行，没关系，仅
一笑置之而已。我们千万别
卷入至今还未显现确定性的

政治年代中。”
他强调说：“谁与谁结成联

盟或与哪一个政党结盟都未确
定，结盟形势还是动态的，那么
我们必须做什么？当然继续努
力工作。待成熟的时机到来时，
我们肯定会知道要怎么做。”

在这次机会中，佐科维也
提醒志愿者不要再追问他支
持谁成为总统候选人，他希望
大家先全神贯注在工作上。
他说：“大家不要逼迫佐科维

普罗志愿者组织的总主席向
我追问这个问题。我的答复
是持续工作，促使国家保持良
好的情势，经济也不断增长。”

总统进一步提醒称，目前

各个方面都在全球不确定的
情况下奋力工作。因为自爆
发新冠肺炎大流行直至如今，
全球经济尚未完全好转。他
补充说：“我们至今在全球经

济发展很困难的气氛中，正在
不容易地经营和工作。由于
新冠疫情的影响，接着又发生
人为的不良作用，全球经济至
今仍未复苏。” （Ing）

要求志愿者组织努力工作

【本报讯】7月15日，法律、
政治与安全统筹部长马福声
称，2024年选举将比2019年的
选举更加和平。因为只剩下4
个月的时间来确定总统候选
人，非常平静，没有出现人身
和政治暴力行为。

过去的2019年，在选举前
3年就出现政治不稳定的局
面。与今天相比，这是成反比
的。现在离登记总统候选人
不到4个月，一切都在安全和
平地运行。没有完美的总统
候选人，所有总统候选人都有
自己的缺点。因此举行选举
是为了选择与其他候选人相
比缺点最少的候选人。

马福还回应了选举监督
委员会主席的声明，该声明提
议推迟2024年地方领导人选
举。

马福表示，这是毫无相干
的事情，如果有困难，然后地
方领导人选举被推迟，那就不
会举行选举了。成立普委会

就是避免推迟选举的一个步
骤。相反，成立了一些委员
会，其目的是不必推迟选举。

马福表示，特设委员会是
自发的。虽然组委会是全天
候的，这个组委会可以预测，
所以选举不会推迟。宪法议
程绝不能延迟。

7月12日，选举监督委员
会提议讨论推迟2024年地方
领导人选举，因为与2024年选
举和安全问题的风险相交。

选举监督委员会主席拉
赫马特（Rahmat Bagja）在总统
府办公厅的各部和国家机构
协调会议上传达了这一点，主
题是：选举脆弱性的潜在和现
状以及打击选举脆弱性的国
家战略。

拉赫马特指出，我们担心
2024年的选举可能是如此，因
为2024年11月举行地方领导
人选举，然而新总统就职典礼
是10月份，当然部长和政府官
员可能会发生变化。 （亮剑）

【本报讯】外交部长蕾特诺
（Retno Marsudi）强调说，印太
区域不能成为任何国家或集体
的新战场。这是蕾特诺于7月
14日（周五）在雅加达举行的东
盟外长会议（EAS）中提出的。

EAS由18个成员国组成，包
括东盟成员国和其伙伴国家，如
中国、俄罗斯、美国、日本、印度、澳
大利亚、韩国和新西兰。EAS是
一个包容性的论坛，讨论本区域
乃至世界的动态。蕾特诺在会议
上说：“印太区域不能成为另一个
战场。我们的区域必须保持稳
定，我们有意保持这种稳定。”

蕾特诺表示，人们对EAS寄
予厚望，因为它是唯一一个涵盖印
太区域所有关键参与方的论坛。
而且，当前印太区域正处于关键时
刻。在未来30年期间，该区域将
成为全球经济增长的最大贡献者。

重要的技术、医学和可再
生能源领域的发展每天都在这
个区域发生。然而，蕾特诺表
示，该区域尚未能够创造一个
利于发挥本身潜力的环境。她
说：“怀疑和不确定性仍然存
在。有人甚至称印太区域正在
经历‘热战中的冷战’。”

此外，她表示，印太区域除
了作为经济增长的贡献者之外，
还应成为和平的贡献者，并将以
合作范式传播到其它区域。

蕾特诺声称，EAS必须为各
个相关方实现共同愿景做出贡
献，即成为一个和平、稳定和包容
的区域。她说：“想象一下EAS
就像一列火车，我们对友好合作
条约（TAC）和巴厘原则的承诺就
是铁轨。我们必须确保我们的
轨道交汇，而不是相互阻碍。”

她认为，各方应共同努力搭
建一个包容性的区域架构，以促进
沟通、建立信任并实现共同目标。
现有的差异不应成为隔阂，而应成
为集体努力和力量的丰富源泉。

蕾特诺引用了我国的座右
铭“殊途同归”（Bhinneka Tung-
gal Ika）的涵义，表达了通过差
异创造和谐以实现共同议程的
意义。她说：“我们一起在EAS
的列车上，每个人都可以上车，
并安全和平抵达目的地。”

蕾特诺上述讲话与美国国
务卿布林肯充满火药味的讲话
显然成为非常明显的对比。

较早时，布林肯在演讲中还
谈到了朝鲜的大规模杀伤性武器
和弹道导弹发射计划，他表示这
些计划违反了全球防止核武扩散
协议和原则。而且他重申各国维
护中南海、东海航行自由、维护台
湾海峡和平稳定的重要性。

布林肯还邀请东盟就俄罗斯
侵略乌克兰的战争促进公正和持
久的和平。他说，因为这场战争违

反了《东盟友好合作条约》和《联合
国宪章》所载的原则。

有趣的是在另一方面，俄罗
斯外长拉夫罗夫在讲话中则表
示，由于西方国家的制裁措施，
2022年俄罗斯与印尼及东盟国
家之间的贸易下降了4.4%。因
此，我们需要一种新的货币以克
服这个问题。他说：“为了改善局
势，俄罗斯正与许多友好国家持
续努力，希望能通过本币交易加
速终结美元霸权的问题。”

与此同时，在同一次会议
上，东盟秘书长高金洪提到了
EAS框架下的合作不断加强，
包括绿色能源、环境、教育、健
康、粮食安全、贸易、海上安全
和海洋可持续性等领域。

会议还讨论了本区域和全
球的动态，包括推动乌克兰和平、
在中南海尊重国际法、朝鲜半岛
的稳定以及缅甸等问题。

会议强调了EAS作为合作
和对话平台在推动本区域的稳
定、和平和繁荣方面的重要作
用。广泛支持东盟的核心地位、
推动印太地区展望的实施以及在
缅甸问题上实施五项巴厘共识的
宣示。会议还达成了东亚峰会
2024-2028行动计划的一致意
见，其中包括确定实际合作领域
并支持印太区域展望在EAS框架
内的主导和实施。 （Irw）
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2024年选举将比2019年更加和平
马福回应选举监督委：宪法议程绝不能延迟

蕾特诺：印太区域不应成为战场
应如同列车 任何人可上车并和平抵达目标

印尼-土耳其-东盟三方会谈
7 月 15 日，外交部长蕾特诺（中）以东盟主席国代
表身份，与土耳其外长哈坎·菲丹（左）及东盟秘书

长高金洪召开三方会谈后合影。

▲

副总统：多吉崖骚乱不利于巴布亚建设
7 月 15 日，马鲁夫副总统在西巴布亚省马诺瓜里（Manokwari）
主持栽种棕榈树仪式时说，日前在多吉崖县（Dogiyai）发生的

社会骚乱事件不利于巴布亚的建设发展。

放假启事
7月19日（星期三）

适逢伊斯兰教历1445年
新 年（Tahun Baru Is-
lam），本报遵循政府关
于宗教公假日的规定休
假一天，7月20日（星期
四）照常出版。敬希读者
和广告客户垂注。
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